

# つくし



令和2年9月30日  
野田市立関宿中央小学校  
第2学年 学年だより10月号

秋分の日を過ぎ、夕日の沈むのが一段と早くなる今日この頃です。

10月9日（金）に前期が終了し、13日（月）からは後期が始まります。2年生としてふさわしい生活や学習の力を身につけられるよう、一日一日を充実させていきたいと思ひます。気温の変化が大きくなり体調を崩しやすくなりますが、体力テストや持久走大会に向けての取り組みを通して、子ども達がより健康に成長できるよう指導していきたいと思ひます。

## 10月の学習

- 国語：さけが大きくなるまで  
おもしろいもの、見つけたよ
- 算数：長方形と正方形  
かけ算（1）
- 音楽：ドレミであそぼう
- 体育：体づくりうんどう  
なわとび  
体力テスト  
持久走
- 図工：ぼかしあそびで  
コロコロ大きくせん！
- 生活科：おもちゃを作ってみよう  
おもちゃのひみつはっけん！
- 道徳：おれたものさし  
かっぱわくわく  
「あいさつ」っていいな  
ながいながいつうがくる

## 9月の学習から

**【国語】**「わにのおじいさんのたからもの」の学習では、二人の登場人物の行動を中心に、場面ごとの人物の様子や心情を想像することができました。また話し合い活動を通して、一人では気づかないことに気づいたり、思いついたりすることもできました。今後も読んだ内容や感想を伝え合う活動を大事にしながら指導してまいります。

**【算数】**「水のかさのたんい」では、身の回りにある入れ物を例に出しながら、体積についての単位を学習しました。コップなどを使って実際に水のかさを測定することで、関心や学習意欲を高めることができました。水のかさの単位は生活する中で目にする機会が多いので、学習を通して体積についての量の感覚を身につけ、今後の生活や学習に活用させていきたいです。

## お知らせ

「時こくと時間」の学習は、子どもたちには難しい内容だったようです。現代の生活の中ではデジタル表示が主流で、アナログ時計で時間・時刻を意識する機会が失われているからかも知れません。「〇時まであと何時間何分？」という問いには、多くの子が苦戦していました。また4時間目の終わる12時25分は、午前午後をつけると午後0時25分です。

日頃のお子さんとの会話の中で、時間・時刻を意識させるような話を盛り込んでいただくと助かります。宜しくお願ひいたします。

### 10月の集金のお知らせ

今月の集金日は、10月7日(水)です。

PTA 会員の方は、2,550円です。

上の学年に兄や姉のいる方は、750円です。

※給食費の引き落とし日は、26日(月)

です。手数料込みで4,250円です。

前日までにご入金をお願いします。